
 

 １２月６日の６校時に、第２回代表委員会が開かれ

ました。参加者は、４，５，６年生の各学級代表者１名と

各委員会の委員長です。今回は、生活安全員会の提案で、

学校のきまりである「菊西っ子のやくそく」について、変

更した方がよい項目と追加した方がよい項目について意

見を出し合いました。『「菊西っ子のやくそく」は、みんな

の安心・みんなの笑顔・みんなの未来のためにあると思っ

ています。是非みんなのために考えましょう。』という生

活安全委員会の提案理由がとても素敵でした。 

 自分たちの学校生活をよりよくしよう 

という児童の思いに基づいて、児童に 

よる自主的・実践的な活動ができてい 

ることを嬉しく思っています。 
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菊陽大好き！ 笑顔と自信にあふれ 

  学び合い 支え合い 共に未来を切り拓く 児童の育成 
                                     校長 根本 
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学校みんなで「菊西っ子のやくそく」 

について考えよう 

ポップサーカスのチケット全児童分プレゼント！ 

～星山商店様ありがとうございました～ 

 
１２月 11日、星山商店の星山一憲社

長様より、１２月２４日に菊陽町で開幕

するポップサーカスのチケット全校児

童分を贈呈いただきました。子どもたち

がサーカスの素晴らしい演技を見て、挑

戦する気持ちを持ってほしいというお

言葉もいただきました。本物に触れたく

さんの感動をもらってほしいと思いま

す。大変ありがとうございました。 

持久走大会 
雨が降り出したため、途中で中止としました 

 本日の持久走大会に実施につきましては、今朝

からの雨雲レーダーの予想や、1時間毎の天気予報

など気象情報を根拠に実施しましたが、予想に反

して早くから小雨がぱらつき、４年生が走り終わ

った頃には、小雨から弱雨へと降り方が強くなっ

てきました。たくさんの保護者の皆さまに応援に

来ていただいていましたが、１，２、５、６年生に

つきましては実施せずに中止としました。実施で

きなかった学年につきましては、来週の月曜日に

実施する予定です。ご理解のほどよろしくお願い

します。 

１２月１３日、菊陽西小校区青少

年健全育成協議会の第２回情報

交換会に出席してまいりました。会の

中で大津警察署生活安全課長の山田様

から「少年非行の現状とＳＮＳの危険

と対策」についてお話がありました。

ＳＮＳはとても便利なツールですが、

危険性も潜んでいることは十分ご承知

のことと思います。冬休みに入ります

と、ＳＮＳなどのネットを楽しむ時間

が増えるお子さんも少なくはないと思

います。インターネット関連の犯罪に

巻き込まれて怖い思いをしたり、知ら

ないうちに加害者になってしまったり

と、子どもたちが不幸にならないよう

に、ＳＮＳの危険性について家族の話

題にしていただけたらと思います。 

立派な門松が飾られました！～おやじ委員会の 

皆さまありがとうございました～ 
 

今年も立派な門松を

おやじ委員会の皆さま

に作っていただき、正門

前に飾っていただきま

した。朝から登校してき

た子どもたちも見入っ

ていました。新しい年を

迎える準備ができ心か

ら感謝したします。 


